

—Avant les santés, ça va de soi, tous ces braves députés, mus comme par un ressort, se lèvent à l'unanimité, et réclament un petit discours de l'aspirant, qui, d'ailleurs, ne se fait pas prier le moins du monde et, légèrement ému, commence ou plutôt finit par commencer avec ses mots qui frappent en plein cœur tous les assistants qui n'auraient jamais cru... vraiment que...

—Mesdames, messieurs, excusez, messieurs tout court. —J'oubliais, il n'y a pas de dames—Messieurs, je suis ému, plus qu'ému, je me sens tout chose. j'ai pensé de vous inviter pour... pour...

Pourquoi ? fait à part Passe-Partout, qui, lui, est assuré de sa nomination. Est-ce que cet animal?... non ! ce n'est pas sérieux !

J'ai pensé de vous inviter, continue Biscognac pour... pour... Hummm ! Hum ! Hum ! pour solliciter votre appui généreux, qui ne me fait jamais défaut, pour arriver à combler dignement la vacance que va créer dans le cabinet la mort prochaine de cet excellent ami : L'honorable Césaire Ernest Tranchemontagne, ministre des Affaires Étrangères. Oui ! j'ai pensé que vous aimeriez discuter avec moi cette question vitale qui vous intéresse tous, (à part) et moi en pareulier. Hum ! Les services